

## **Franziskushospital Aachen: Dr. med. Suzanne Jakubassa ist neue Chefärztin für Innere Medizin, Gastroenterologie und Diabetologie**

**Aachen, 29.08.2014 – Dr. med. Suzanne Jakubassa wird zum 01.09.2014 neue  
Chefärztin der Hauptfachabteilung für Innere Medizin im Franziskushospital Aachen.  
Ihre Facharztausbildung hat sie am renommierten St.-Johannes-Hospital in Dortmund  
absolviert. Im Verlauf ihres Werdegangs war sie als Chefärztin für Gastroenterologie,  
Diabetologie und Geriatrie an der Reha-Klinik „Porta-Westfalica“ in Bad Oeynhausen  
sowie als Chefärztin an der Medizinischen Klinik II (Gastroenterologie und  
Diabetologie) des Evangelischen Krankenhauses Bethanien in Iserlohn tätig.**

Die Fachärztin für Innere Medizin ist ausgewiesene Gastroenterologin und führt darüber hinaus die Bezeichnungen „Diabetologin DDG“ sowie „Spezielle Diabetologie“ der Ärztekammer Westfalen-Lippe. Mit ihrer Anerkennung als Klinische Geriaterin bringt sie zudem zusätzliche Kompetenzen in der Akutbehandlung älterer Menschen in das Franziskushospital ein. Heike Zimmermann, zusammen mit Dr. Michael Masannek Geschäftsführerin des Franziskushospitals, freut sich über den erfahrenen Neuzugang: „In 27 Jahren ärztlicher Tätigkeit hat sich Frau Dr. Jakubassa umfassende und fundierte Kenntnisse auf dem gesamten Gebiet der Inneren Medizin erworben sowie umfangreiche Erfahrungen auf den Gebieten der Pneumologie, Weaning und Kardiologie gesammelt.“ Dr. Michael Masannek ergänzt: „Frau Jakubassa hat einen hervorragenden Eindruck gemacht, sie beherrscht alle diagnostisch-endoskopischen und interventionellen Verfahren der modernen Gastroenterologie einschließlich der Funktionsdiagnostik, der Endosonographie, der Kontrastmittelsonographie, der Kapsel-Endoskopie sowie der radiologischen Diagnostik. Ihr weitgefächertes Erfahrungsspektrum in allen Teilen der Inneren Medizin passt hervorragend zum Franziskushospital.“

Suzanne Jakubassa, in Bethlehem geborene Katholikin, ist verheiratet und hat eine erwachsene Tochter.

### **Pressekontakt:**

Universitätsklinikum Aachen (AöR)  
Dr. Mathias Brandstädter  
Leitung Unternehmenskommunikation  
Pauwelsstraße 30  
52074 Aachen  
Tel.: 0241 80-89893  
Fax: 0241 80-3389893  
[mbrandstaedter@ukaachen.de](mailto:mbrandstaedter@ukaachen.de)

---

### **Über die Uniklinik RWTH Aachen (AöR)**

Die Uniklinik RWTH Aachen verbindet als Supramaximalversorger patientenorientierte Medizin und Pflege, Lehre sowie Forschung auf internationalem Niveau. Mit 34 Fachkliniken, 25 Instituten und fünf fachübergreifenden Einheiten deckt die Uniklinik das gesamte medizinische Spektrum ab. Hervorragend qualifizierte Teams aus Ärzten, Pflegeern und Wissenschaftlern setzen sich kompetent für die Gesundheit der Patienten ein. Die Bündelung von Krankenversorgung, Forschung und Lehre in einem Zentralgebäude bietet beste Voraussetzungen für einen intensiven interdisziplinären Austausch und eine enge klinische und wissenschaftliche Vernetzung. Rund 6.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sorgen für patientenorientierte Medizin und eine Pflege nach anerkannten Qualitätsstandards. Die Uniklinik versorgt mit 1.240 Betten rund 47.000 stationäre und 153.000 ambulante Fälle im Jahr.